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POLÍTICA 
Mientras los diputados sean responsables en su trabajo, lo demás son asuntos personales que no afectan la 
labor legislativa, esto señaló el secretario de gobierno Alfredo Botello, en relación al diputado electo perredista, 
Martín Mendoza Villa, detenido por conducir en exceso de velocidad y presunto estado de ebriedad. (NC) 
 
PAN 
Cabeza. Se acerca Felipe Calderón Hinojosa a la ratificación de su triunfo, con la revolución ayer del Tribunal 
Electoral del Poder Judicial de la Federación, lo cual es recibido con beneplácito por el PAN, señala Apolinar 
Casillas Gutiérrez, quien reconoció la manera en como han conducido las impugnaciones, los magistrados del 
tribunal electoral. (PC) 
 
Quien busque con la sangre el desconocimiento de las instituciones, no tiene nada que hacer en este país, así 
calificó Apolinar Casillas, líder del PAN en el Congreso, la postura de Andrés Manuel López Obrador, ante la 
ratificación de la ventaja de Felipe Calderón, anunciado por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 
Federación. Manifestó el beneplácito por el ya inminente triunfo del PAN en la presidencia de la república. (NC) 
 
PRI 
El presidente de democracia 2000, un organismo afiliado al PRI, Héctor Sinecio, afirmó que la sesión ordinaria 
de la comisión política permanente del PRI, donde Jesús Rodríguez afirmó que entregó un análisis del proceso 
electoral, fue más bien una reunión de chiste, donde sólo se lamieron las heridas. (NC) 
 
PRD 
Representantes de la coalición por el bien de todos afirmaron que este 2 y 3 de septiembre, realizarán 
convenciones municipales y el 9 una convención estatal para apoyar a la convención nacional democrática 
convocada por Andrés Manuel López Obrador, para el próximo 16 de septiembre, informó el coordinador 
operativo en el Estado de la convención nacional democrática, Ernesto Prieto Hernández. (NC) 
 
CONVERGENCIA 
Vía telefónica. José Luis Aguilera Rico, diputado federal, comentó que ya hoy por la mañana rindieron 
protesta como diputados federales, son 16 diputados de Convergencia más uno que renunció hoy por la 
mañana al PRD y se pasó a Convergencia, por lo que ahora son 17 diputados con esta nueva responsabilidad.  
Dijo que el ser representante popular tiene una responsabilidad por todo lo que tienen que cumplir y  
comprometerse en diferentes zonas, tanto de su estado como del país, representa la segunda circunscripción.  
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Está muy contento por los logros que han obtenido. Convergencia será la cuarta fuerza política en la Cámara de 
diputados por arriba del partido verde y del PT. Señaló que se están dando las componendas entre el PRI y el 
PAN, no quieren ceder posiciones adentro de la mesa directiva, y el PRD ha sido excluido lo que ha causado 
molestia en los 126 diputados del PRD, que no querían entrar a la toma de protesta, porque no están 
proponiendo a nadie del PRD. Jorge Zermeño Infante, estaría contestando muy posiblemente el informe del 
presidente Fox y sería el presidente de la mesa directiva, y en la junta de coordinación política se está 
proponiendo a Emilio Gamboa Patrón, que por supuesto, Convergencia, el PT, Alternativa, el PANAL y el 
PVEM están en contra de este pronunciamiento que están dando, se están repartiendo el banquete para 
acomodarle el camino a Felipe Calderón Hinojosa, no lo están permitiendo y se abrirá el debate. En el PRI 
están divididos, hay 35 diputados que no están con Emilio Gamboa. De no llegar a un acuerdo hay una mesa 
de diputados decanos, que son diputados de legislaturas anteriores, los que recibirían y responderían el 
informe, y pudiera ser José Murat o Joel Ayala. Comentó que para entrar a las instalaciones de San Lázaro 
pasó 8 retenes y en esta semana se incrementó un 50% la seguridad. (NC) 
 
LEGISLATURA 
Están impedidas Adriana Cruz y Guadalupe Gómez a integrarse a la LIV Legislatura, como diputadas 
suplentes de los diputados Alejandro Delgado  Oscoy y Jesús Arredondo Velásquez, debido a que la 
primera es regidora electa para el municipio de Querétaro y la segunda es diputada suplente de Rafael Puga 
Tovar en la LV Legislatura, informó el diputado Apolinar Casillas Gutiérrez. Por esto, la legislatura quedaría 
con dos diputados menos. (PC) 
 
Podrían terminar 23 y no 25 diputados la LIV Legislatura, esto se da porque los suplentes de los hoy diputados 
federales, Alejandro Delgado y Jesús Arredondo, tienen impedimentos legales para realizar la suplencia, esto 
lo explicó el líder del PAN en el Congreso, Apolinar Casillas. (NC) 
 
Hasta el momento la junta de concertación política no ha recibido queja o impugnación de alguno de los 
aspirantes que contendieron por el puesto de auditor en el órgano superior de fiscalización, esto lo informó 
Apolinar Casillas, presidente de dicha junta. (NC) 
 
Aprueba la comisión de desarrollo urbano el nuevo código urbano para el Estado de Querétaro, en cuyos 
objetivos se contempla el crecimiento vertical y compacto de las zonas urbanas, con respeto al entrono 
ecológico además de que restringe el crecimiento de los asentamientos no regulares, señaló el diputado Jorge 
Arturo Lomelí. (PC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
El Alcalde Armando Rivera Castillejos asistió este medio día a la colocación de la primera piedra del parque 
microindustrial Polígono empresarial Santa Rosa. (PC) 
 
Durante la colocación de la primera piedra, el Alcalde Armando Rivera Castillejos señaló que al termino de su 
gestión ha entregado buenas cuentas y agradeció a quienes le han apostado al desarrollo de Querétaro. (PC) 
 
Entrevista. Armando Rivera Castillejos señaló que es importante agradecer al los diferentes sectores; quedan 
5 semanas y seguirá trabajando duró hasta el último día. Apuntó que este proyecto nace desde que estaba en 
la Secretaría de Desarrollo Sustentable y el presidente de CANACINTRA era Jorge López Machuca; el 
municipio lo que hizo fue apoyar para que esto se haga realidad. Consideró que lo que viene para Querétaro es 
desarrollo, no sólo crecimiento; esto tiene que ver con una mejor calidad de vida para los queretanos. Respecto 
a la situación política, dijo que se esperará a la resolución del tribunal y ese es el único camino. Que Andrés 
Manuel López Obrador se proclame presidente es un derecho que tiene su lo quiere, pero no puede ejercer 
autoridad; esto sucede en muchos países y la inversión sigue generándose; ve un buen futuro para el país. En 
las 5 semanas que quedan, sólo habrá mucho trabajo, entregar las obras pendientes y entregar buenas cuentas 
a Manuel González Valle; hoy se reunió con Manuel González Valle y destapó al nuevo secretario de gobierno 
Jorge Luis Alarcón, quien conoció más a fondo el trabajo de esta área. A partir del 1 de octubre seguirá 
trabajando en la iniciativa privada en su negocio y en la trinchera que le definan los panistas; cuando vengan los 
tiempos políticos tomará una decisión. (PC) 
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El Presidente de CANACINTRA, Sergio Villaseñor destacó que el parque microindustrial es el sueño de 
muchos años y busca desconcentrar a las microindustrias que están en la zona urbana. (PC) 
 
Entrevista. Sergio Villaseñor dice que está emocionado por el logro de este sueño y haber superado todos los 
obstáculos, pero con el apoyo de GL Construcciones llegan a buen fin. El polígono ofrecerá locales bien 
estructurados, con electricidad y agua; además quieren conjuntar naves con el mismo giro e integrar empresas 
integradoras. Lo que se ha logrado es por la unión de los diferentes niveles e gobierno con los industriales, con 
base en metas comunes. En cuanto a la situación política, señala que debemos esperar la resolución y en su 
momento respetarla. La Iniciativa privada está tranquila y seguirá trabajando. Cada nave tiene un costo de 2.3 
mdp con crédito a 5 años con una tasa de 13.47% anual. (PC) 
 
Entrevista. Gerardo González Fernández, Director de GL Construcciones y promociones, señala que el 
polígono tendrá una planta de tratamiento; habrá vialidades de 18 metros, andenes de carga y descarga, de 
manera condominal, bodegas de 8 metros de altura, piso de concreto con resistencia de 250 kilos sobre 
centímetro cuadrado. Los interesados ya tienen de antemano la licencia de funcionamiento. El financiamiento 
es de banco del bajío, ya sea a 5 u 8 años de financiamiento. (PC) 
 
Entrevista. Marcelo López, subsecretario de la Secretaría de Desarrollo Sustentable, en representación del 
gobernador Francisco Garrido Patrón, para el polígono Santa Rosa señaló que el polígono empresarial Santa 
Rosa es un ejemplo de la tenacidad de CANACINTRA. Para el estado, este parque es una pieza más de los 
parques que hay; permitirá desconcentrar industrias que están en la zona urbana, pero permite también nuevas 
inversiones, con una ubicación estratégica. Destaca el viaje que realiza el gobernador por China. (PC) 
 
El Presidente de COPARMEX en Querétaro, Edmundo Jiménez Suso, rindió hoy su informe al frente del 
organismo. Reportó un crecimiento real de 7% en el número de afiliados, así como finanzas fuertes y sanas. 
Destacó también la incorporación de grandes empresas a ese sindicato, como Bombardier, con el fin de 
fortalecer la vinculación con micro y pequeñas empresas. (PC) 
 
Edmundo Jiménez Suso adelantó la construcción de un edificio propio para la COPARMEX, que tendrá una 
inversión de 7 mdp y estará ubicado en la intersección de la carretera a Huimilpan y el libramiento sur-poniente. 
Agregó que espera que antes del fin de año se pueda colocar la primera piedra. (PC) 
 
La reforma estructural debe ser consensuada, afirma Rodolfo Muñoz Lambarri, consultor fiscal. (FP) 
 
La poca efectividad de los 12 tratados de libre comercio, obedece a que no se homologan los marcos legales, 
opina Ricardo Zaldumbide, delegado de la ANIERM. (FP) 
 
Las empresas subutilizan la tecnología de información por desconocimiento, declara Alonso Fernández López, 
director del centro de prospección y tendencias de mercados de la CANACINTRA Querétaro. (FP) 
 
En CONDUSEF se han recibido 17 reclamaciones por fraude en la banca electrónica, informa el delegado 
Antonio Castillo Willard. (FP) 
 
Pide Federico Ibarra, Presidente de empresarios del centro histórico, para festividades patrias, seguridad y 
vigilancia contra el clandestinaje de alcohol. (FP) 
 
Sección. Francisco Javier Cevallos, habló sobre cambios que se han realizado en el SAT y que se llevarán a 
cabo a partir del 2 de octubre, y que el SAT ha denominado con el nombre de solución integral para la 
administración tributaria, estos cambios tienen la finalidad de mejorar el servicio que presta el SAT a los 
contribuyentes, y están enfocados a dar preferencia al uso de los medios electrónicos, el Internet; uno de los 
cambios es la forma en que vamos a presentar nuestras declaraciones mensuales de impuestos, ahora 
desaparece la tarjeta tributaria y todas las declaraciones, ya sea de pago o en ceros, se tienen que realizar en 
una primera instancia en la página de Internet del SAT, donde estarán todos nuestros datos y las obligaciones 
con las que tenemos que cumplir y las fechas para hacerlo. Las personas físicas van a poder seguir pagando 
en el banco, pero ahora se entra a la página del Internet se hace la declaración y nos dan una línea de captura 
y con esto podemos ir al banco a pagar. (NC) 
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EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
La UTEQ ampliará a mediados de septiembre su convenio de entrenamiento con la empresa Bombardier, 
mediante el cual se capacitará a los graduados para la fabricación de ensambles mayores y hasta el fuselaje 
completo de un avión, informó el director del programa de entrenamiento intensivo para la industria 
aeroespacial, Jorge Gutiérrez Velasco. (PC) 
 
Lograron un primer arnés eléctrico con cero defectos, los egresados del programa de ensambles eléctricos de la 
UTEQ, que ya trabajan en la empresa Bombardier, lo que ha dejado satisfechos a la empresa canadiense que 
buscan una ampliación en la especialización, esto aseguró el coordinador de capacitación, Jorge Gutiérrez 
Velasco. (NC) 
 
Cabeza. El Rector de la UTEQ, Raúl Noriega Ponce informó que a partir de este semestre la universidad 
implementará un sistema de estudios flexible para madres solteras y trabajadoras, con un programa de 9 
semestres en turno vespertino. (PC) 
 
El 100% de egresados de la carrera de postventas automotriz están siendo demandados por las principales 
marcas de autos en el país, por lo que el convenio con la empresa Peugeot para la formación de especialistas 
en sistemas computarizados de automóviles, continuará por tres años más, informó Raúl Noriega. (PC) 
 
Cabeza. Este martes dio inicio el curso 2006-2007 de la UTEQ. (PC) 
 
Mil 500 estudiantes de la UTEQ iniciaron el curso, en un evento encabezado por el Rector Raúl Noriega, quien 
resaltó el sistema despresurizado para quienes desean estudiar, pero por trabajo no pueden integrarse a un 
plan escolarizado. (TVA, NC) 
 
Se le dará apoyo total a la UAQ para hacer gestiones ante la  autoridad federal, para lograr captar recursos 
adicionales que puedan ayudar a solventar el problema de jubilaciones y pensiones del alma máter, afirmó el 
secretario de gobierno, Alfredo Botello Montes. Por el momento no se tiene contemplado otorgar recursos 
propios estatales a la UAQ, sin embargo, dijo, se revisará esta posibilidad a la brevedad posible. (PC) 
 
Alfredo Botello Montes aseguró que Gobierno del estado está a días de enviar a la legislatura la 
desincorporación de los viejos terrenos del aeropuerto, pertenecientes al gobierno estatal, para que sean 
donados a la UAQ. Comentó también que existe una franja de terrenos de particulares que están por ser 
expropiados y que las gestiones con el gobierno federal para que libere los predios de su pertenencia van por 
buen camino. (PC) 
 

SOCIEDAD 
Acepta el Secretario de gobierno, Alfredo Botello Montes, que el dren Cimatario 1, que es responsabilidad de 
gobierno estatal, no actuó adecuadamente durante las lluvias presentadas en los últimos días; la falla, dijo, se 
debió a un refuerzo que instaló la CEA en un sector del dren. Esta situación será reparada en la brevedad, 
aseguró. (PC) 
 
En la lluvia del pasado viernes sólo se afectó un refuerzo del dren Cimatario I, el cual será reparado de 
inmediato, pero por el momento está retenida el agua con costales, esto señaló el secretario de gobierno, 
Alfredo Botello Montes, luego de reconocer que es competencia estatal esta obra. (NC) 
 
No darán a conocer resultados de la encuesta de hogares del INEGI a nivel estatal; el organismo se reserva los 
datos, por haber una diferencia estadística muy grande. (FP) 
 
Hay 32 quejas contra Tractebel, sólo de mayo a la fecha, anuncia la PROFECO. El delegado, Enrique Urquidi, 
señaló que quien no esté a gusto con el servicio, tiene otras opciones. Ana Laura Ludlow, gerente de sucursal 
de la empresa Tractebel, señala que puede haber errores y están tratando de mejorar el servicio. Asegura quee 
quien no tiene el recibo, con que diga dónde pagó y ya con eso. (FP) 
 
El gobierno del estado, a través de la CEA, hace una invitación a todos los alumnos de preescolar, primaria y 
secundaria en el Estado, a participar en el segundo concurso de dibujo y pintura infantil “Cuidemos el agua”. 
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Tienen que entregarse trabajo en su escuela o en las oficinas de la CEA, antes del 22 de septiembre. El primer 
lugar de cada categoría se llevara 10 mil pesos, el segundo 5 mil y el tercero 3 mil. (NC) 
 

MUNICIPIOS 
Jorge Luis Alarcón será el próximo Secretario de gobierno, anticipó el alcalde electo Manuel González Valle, 
al destacar que el ex rector de la universidad Contemporánea es una persona honesta y comprometida. 
Adelantó que el 10 de septiembre dará a conocer al resto de su gabinete. (PC) 
 
Jorge Luis Alarcón será el próximo secretario de gobierno del municipio de Querétaro, anticipó el alcalde 
electo Manuel González Valle, al destacar que el ex rector de la Universidad Contemporánea es una persona 
honesta y comprometida. Adelantó que el 10 de septiembre dará a conocer al resto de su gabinete. (NC) 
 
Cabeza. Al menos 3 mil 322 servicios de limpieza de alcantarillas y drenes, realizó personal del municipio hasta 
agosto; tan sólo viernes y sábado, 117 personas trabajaron y entregaron 110 costales por les lluvias, informó 
Alejandro González Valle, Secretario de servicios públicos. (PC) 
 
Esperan los integrantes de la comisión de transparencia, que el próximo presidente municipal continúe con las 
acciones en este ramo, al señalar que en brece iniciarán la conformación del próximo programa de 
fortalecimiento en el tema, destacó Miguel Servín, presidente de la comisión. (PC) 
 
En lo que se respecta a la administración municipal actual, se cumplieron los objetivos planteados en lo que se 
refiere a transparencia, esto lo señaló el presidente de la comisión de transparencia del municipio de Querétaro 
Miguel Servin del Bosque, tras asegurar que son diversas las instituciones que lo garantizan y por lo que 
Querétaro se encuentra dentro de los primeros lugares en transparencia de la información. (NC) 
 
Inicialmente trabajaremos como se venía trabajando y cuando tengamos un conocimiento más amplio, 
tomaremos decisiones con profundidad, aseguró Manuel González Valle, previo a la reunión con personal de 
la Secretaría general de gobierno. En cuanto a obras, anunció que iniciarán los trabajos para dejar en buenas 
condiciones las vialidades afectadas por las lluvias. (PC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Con la intención de disminuir la incidencia de enfermedades congénitas o mal formaciones en los recién 
nacidos, a partir de hoy la Secretaría de salud en el estado y la fundación Teletón iniciaron una campaña que 
permanecerá durante los próximos 10 años, para promover el uso cotidiano de ácido fólico entre mujeres en 
edad reproductiva, da a conocer el Secretario Rafael Ascencio. Señaló que el año pasado se presentaron 30 
casos de malformaciones congénitas en recién nacidos y con esta campaña se pretende reducir este índice 
hasta en un 30%. (PC) 
 
Cabeza. Arranca la campaña de consumo de acido fólico, dirigida a mujeres en edad reproductiva, el cual 
previene durante el embarazo malformaciones congénitas como son, labio leporino, paladar hendido y síndrome 
de Down, informó el secretario de salud, Rafael Ascencio, quien señaló que a todas las mujeres de 15 a 49 
años, se les dotará de manera gratuita en las unidades médicas, agregó que en el 2005 en Querétaro, se 
presentaron 30 casos de malformaciones congénitas, muy por arriba del promedio nacional. (NC) 
 
Rafael Ascencio aseveró que hasta el momento no se tienen registrados brotes de hepatitis en escuelas de 
educación básica en el estado, pero en lo que va del año se han tenido cerca de 40 casos, lo cual es atribuible 
a la contaminación del agua y ambiente, por drenes sanitarios en mal estado. (PC) 
 
Entrevista. La maestra Flavia Loarca, investigadora de la facultad de química de la UAQ, reporta que el 
consumo de frijol ha diminuido de 19 a 11 kilos anuales por persona. Sin embargo, el frijol ayuda a prevenir 
enfermedades crónico-degenerativas. (FP) 
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LABORAL 
Cabeza. La Secretaria general del Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado, María del 
Carmen Gómez Ortega, señaló que este miércoles a las 5 pm se realizará el foro por la defensa del 
sindicalismo autónomo, como protesta a la postura que ha tomado el poder ejecutivo estatal. (PC) 
 
La secretaria general del Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado, María del Carmen 
Gómez Ortega, afirmó que gobierno ha retenido los recursos que se les descuentan por nómina a los más de 4 
mil 300 sindicalizados. Por otro lado afirmó que ya fue emitida la toma de nota por el tribunal de conciliación y 
arbitraje. Finalmente aclaró que efectivamente un docente aceptó su liquidación del COBAQ, aunque aún 
quedan 2 casos pendientes. (NC) 
 
En relación a la presunta retención por parte de gobierno del estado de las cuotas y créditos de vivienda del 
Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado, señaló el secretario de gobierno Alfredo 
Botello que desconoce este asunto, pero será tratado por la oficialía mayor, en estricto apego a derecho. (NC) 
 
La tasa de desempleo es irreal, porque no incluye a los buscadores de trabajo, dice Jorge Aldana Tapia, 
Secretario de economía de la federación de la CTM en Querétaro. (FP) 
 
Urge  fortalecer los sistemas internos de producción para lograr competitividad, manifiesta Jaime Lira Morales, 
secretario general del sindicato de Tremec. (FP) 
 
Sección. Filiberto López señala que la justicia laboral está a cargo de las juntas de conciliación y arbitraje, 
conformadas con representantes de gobierno, trabajadores y patrones; deben estar en todas las audiencias 
para emitir sus resoluciones en conciencia, pero la experiencia muestra que ni trabajadores no patrones están 
presentes en los juicios; sólo se presentan a firmar y a cobrar. Ante ello, los laudos quedan en manos 
únicamente del gobierno. (PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
La PGR desmanteló un picadero en la colonia España y detuvieron a los presuntos líderes con cocaína y 
marihuana, entre sus pertenencias, Jesús y Pablo Mandujano Contreras. (NC) 
 
Cabeza. La PGR delegación Querétaro informó que desmanteló un picadero en la colonia España y fueron 
detenidos los presuntos líderes de una célula de narcodistribuidores en posesión de 9 grapas de cocaína y tres 
envoltorios de marihuana. (PC) 


